Des lycéens découvrent le Parlement européen

Les élèves de Cocteau ont fait un voyage scolaire de trois jours à Bruxelles

es élèves de la classe de terminale ES2 du lycée Jean-Cocteau ont participé à un voyage scolaire de 3 jours à Bruxelles. Ce séjour organisé par Madame Arel, professeur de mathématiques, Monsieur Nieddu, professeur de sciences économiques et sociales, et Stéphane Marsalet, CPE, avait pour but la découverte des institutions européennes.

Ainsi, les élèves ont visité le Parlement européen avec une conférencière lituanienne. Puis, ils ont eu le privilège d'être reçu par Vincent Peillon, député européen et ancien ministre de l'Éducation nationale, qui leur a présenté son rôle au sein du parlement et répondu aux nombreuses questions d'actualités. C'est également lui qui les a invités pour ce séjour à Bruxelles.

"Plaisant, instructif et immersif"

Les élèves ont ensuite profité du "Parlementarium" qui met le numérique au service des visiteurs en leur apportant des informations sur la construction européenne. Enfin, ils ont été reçus au CESE (conseil économique et social européen) par une conférencière économique. Elle leur a explicité, entre autre, les contenus du futur traité économique entre les États-Unis et l'Europe.



Ce séjour organisé par Madame Arel, Monsieur Nieddu et Stéphane Marsalet avait pour but la découverte des institutions européennes.

Les élèves ont participé à ce projet de façon positive. "Ce séjour à Bruxelles m'a permis d'approfondir mes connaissances et de mieux comprendre les enjeux de l'Europe", confie Inès. Les lycéens en ont aussi retiré des connaissances qui leur ont permis d'apprécier plus objectivement l'importance de l'Union Européenne. "Ce voyage fut plai-

sant, instructif et immersif. Cela a confirmé l'idée que je me faisais avant le départ sur le travail de l'Union Européenne", témoigne pour sa part William.

Le séjour s'intègre pleinement dans les objectifs des programmes de terminale ES et s'inscrit dans un projet qui donnera lieu à une exposition au lycée. Les élèves ont pu aussi renforcer leur cohésion et la dynamique de groupe pour préparer au mieux le baccalauréat. Ils ont été un peu surpris par l'attitude de certains policiers bruxellois à l'égard de certaines personnes et par le climat sécuritaire qui se développe dans la capitale de l'Europe. "Un pas de plus dans le réel!", soulignent les accompagnants.

Ch.L.